

5月全校朝会お話

おはようございます。

先週5年生以外の学年は春の遠足に行きましたが、他の学年の人たちに、遠足の行き先と感じたことや思ったことを伝えてほしいと思います。

(6年、4年、3年、2年、1年で、手をあげた子どもの中から各学年1人ずつ当てて発表する。)

春の遠足は終わりましたが、各学年の授業で、ちょっとした校外学習や見学などがこれからもたくさんあるようです。その時は、今年度の生活目標「伝わるあいさつ まもる安全」とありますが、自分から大きな声で挨拶をしたり、自分から交通ルールを守ったりして、お世話になる人も気持ち良くなるように、また安全に行き帰りできるようにしてください。

校長先生は、今年度もほぼ毎日、東室、線路東、本郷・フルール、東和苑と通学路の4方向の登校指導、ゴミ拾い、挨拶運動をしていますが、1ヶ月でゴミがこれだけたまりました。たばこなどの大人のゴミもありますが、お菓子の袋やジュースのペットボトルや空き缶などもあります。自分たちが住んでいるところはゴミのない綺麗なところになりたいものです。ゴミ拾いをしていると、地域の人たちが「校長先生、ありがとうございます。」と声をかけてくれる人がいます。先生はその声かけを聞くと、とても嬉しくなり、「毎日、拾ってやるぞ!」と元気が出てきます。みなさんも、自分たちでゴミのない綺麗な町にしていましょ。



また、5月18日の日曜日の11時30分から正田公民館で、おひさまキッチンこども・地域食堂が行われます。新庄北小学校の校区の子どもはカレーライスが無料で食べられます。保護者の方や大人の方は300円です。時間があれば、正田公民館に行ってみてください。

始業式に話をした「自分から」の模造紙にたくさんの方々が「こんな〇〇年生になりたい」と書いてくれました。ここに書いていない人も目標を考えて教室の後ろなどにはってありましたが、いつも目標を意識し続けることが大切です。1年後がとても楽しみです。

